

Presidencia de la República
Secretaría de Comunicación Social
Departamento de Monitoreo y Análisis Informativo

Martes 12 de Marzo de 2002

3er. Entrega

NOTICIAS DE TV Y RADIO

+ El ex Secretario de Comunicación Social, Roberto Duarte dijo en su declaración indagatoria en los juzgados, que como Jefe inmediato superior de la licenciada Marta McCoy, el ex Presidente AA estaba enterado de las negociaciones entre el Canal 6 y TV Azteca. (Canal CDNN, Bolsa Visión, Canal 2, TV Noticias, Extraplus, 100% Noticias y Canal 8)

+La Comisión especial de Tarifas y Servicios acordó que no habrá incremento el servicio del agua, informó el diputado liberal David Castillo miembro de esta comisión (Canal CDNN, Bolsa Visión)

+Durante declaraciones brindadas a los medios de Comunicación El diputado liberal Pedro J. Ríos, dijo que ni la Procuraduría ni la CGR tienen que ver en el caso del Canal 6, sino que es una disposición de Casa Presidencial cuyo objetivo no es esclarecer y echar presos a los implicados porque lo que pretenden es implicar a AA. (Canal 2 TV Noticias)

+ El Presidente de INTUR Ausberto Narváez dijo que no tiene nada que ver en el caso de l Canal 6 porque los cheques que se emitían en esa institución eran para pago de cobertura. (Canal 12, Not. Nicavisión.)

+ Los presidentes centroamericanos, Belice y Panamá se reunieron hoy en la casa de protocolo del Balneario de Pochomil para preparar los temas que hablarán con el Presidente George Bush, entre los que se destacan el tema del TLC con EE.UU. y los temas de interés común en la región. El Presidente Bolaños durante su discurso ante sus homólogos, dijo que considera que el tratado de libre comercio generará empleo por lo tanto beneficiará al país. (Canal 2 TV Noticias y Canal Extraplus 100% Noticias y Canal 12 Nicavisión)

+ La Juez suplente que dictó sobreseimiento definitivo a favor de Rosario Meza en el caso de las medicinas, será citada con expediente en mano por la magistrada Yadira Centeno Presidente de la Comisión disciplinaria de la CSJ, para que explique sobre la base de que dictó su sentencia. (Canal Extraplus 100% Not)

+ La decisión de ahogar financiera y técnicamente al diario La Noticia fue tomada por Frank Arana Director de la fatídica oficina de Alejandro Fiallos y Joel Gutiérrez dijo Alejandro Acevedo, director del noticiero. (R. La Poderosa Trinchera Informativa)

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO

Radio La Poderosa

Programa: **El Sorpresivo de las 9**

Presentadores: Roy Flores, Alberto Ordóñez y Emilio Núñez

Tema: Críticas contra el gobierno, Participación de oyentes vía telefónica

+Los conductores del programa y oyentes que participaron vía telefónica atacaron al gobierno del Presidente Bolaños y su equipo de trabajo entre los que se menciona al Secretario y Subsecretario de Com. Social.

+Entre los planteamientos hechos por los presentadores están que los ojos del pueblo y de los cooperantes están viendo lo que está pasando con esta confrontación entre demócratas.

+Según los presentadores, el Presidente Bolaños está oxigenando al PC al colocar funcionarios de esa agrupación política y supuestamente despidiendo a liberales.

+Removieron el caso del vehículo asignado al licenciado Fiallos cuando fue concejal de la ALMA.

+Roy Flores calificó de verdugos al Secretario y Subsecretario de Comunicación porque están haciendo daño a la imagen del gobierno.

2

+Exigieron al presidente Bolaños que explique qué ha hecho durante estos 62 días de gobierno y diga por qué no ha cumplido con lo prometido.

+Al referirse al Procurador en funciones Francisco Fiallos afirmaron, que éste no está facultado para ordenar la captura de los involucrados en el caso del Canal 6.

+ Señalaron que hay mucha inconformidad por parte del sector ganadero y cafetalero cuando el gobierno se compromete a saldar deudas de los productores y no se han dado los pasos necesarios.

+Todas las llamadas recibidas durante el programa coincidieron con lo que decían los presentadores.

Radio Corporación

Programa: **Nueve en punto**

Presentador: Fernando Centeno

Invitado: ----

Tema: Caso del Canal 6

+La ex Secretaria de Comunicación del Gobierno de AA Marta McCoy, vía telefónica desde Guatemala afirmó ella que nunca vio el contrato que aparentemente firmó el también ex Secretario de Comunicación señor Roberto Duarte con TV Azteca.. La ahora diputada del PARLACEN dijo que se iba a hacer un convenio entre el Canal 6 y TV Azteca para pasar programación de esa cadena por un período determinado a cambio de equipos nuevos para el canal proporcionados por la cadena mexicana. Confirmó que el ex Presidente AA como jefe inmediato superior, conocía de las pláticas con el ex embajador Galán pero que ella no firmó nada.

Radio La Poderosa.

Programa: **Revista 560**

Presentador: Nubia Duarte

Invitado:-----

Tema: Caso del Canal 6

La presentadora del programa dijo que la peor época del canal 6 fue la de Mario Cárdenas. "Este señor tiene que pagar todos los abusos que cometió en el gobierno del Dr. Alemán en los diferentes puestos" dijo.

Sabemos que Sydney Pratt se encuentra en Costa Rica ya que fue advertido sobre las investigaciones.